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Alberto Di Girolamo: “Non è possibile
restare ancora senza il nostro ospedale”

RACCOLTE QUASI 8 MILA FIRME PER LA RIAPERTURA. “PROBLEMA CHE INTERESSA TUTTI, LA POLITICA BATTA I PUGNI”

Non si ferma la mobilitazione dell'Associazione
Medico-Chirurgica Lilybetana per la restitu-
zione alla comunità dell'ospedale “Paolo Bor-

sellino”. Attorno all'ex sindaco Alberto Di Girolamo,
nelle vesti di presidente dell'associazione, si sono riu-
niti – nel corso di un sit in tenutosi ieri mattina - diversi
professionisti del territorio, per ribadire le ragioni della
raccolta di firme mirata alla riapertura del nosocomio
marsalese, che da circa due anni è stato adibito quasi

esclusivamente ai malati Covid. “Non è possibile re-
stare ancora senza ospedale”, afferma Di Girolamo,
evidenziando che alla provincia di Trapani, per legge,
dovrebbero spettare 1200 posti letto. “Con la chiusura
di Marsala ne abbiamo appena 600”, prosegue l'ex sin-
daco, che poi si sofferma sui ritardi che stanno caratte-
rizzando la realizzazione del padiglione per le malattie
infettive, nell'area adiacente il “Borsellino”. [ ... ]

...continua in seconda 
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Alberto Di Girolamo: “Non è possibile restare ancora

senza il nostro ospedale” ] - “Da sindaco avevo detto: fate
un prefabbricato, sarebbe costato poco e sarebbe stato rea-
lizzato in due-tre mesi. Hanno voluto fare questa cosa
enorme, con 100 posti letti: doveva essere pronto nel mag-
gio dell'anno scorso, siamo al luglio 2022, c'è un semi-in-
terrato che non si capisce a che punto è, mentre degli altri
due piani non si è saputo più niente. E' una cosa inaccetta-
bile, inammissibile, visto che con il Covid dovremo ancora
convivere”. Poi l'ulteriore affondo: “Spero che la magistra-
tura intervenga, per capire che fine hanno fatto i soldi”.
L'unico elemento incoraggiante, per Di Girolamo, è costi-

tuito dal successo che sta avendo la raccolta di firme: “No-
nostante la nostra sicilianità, che ci porta a pensare che non
cambierà mai nulla, tante persone stanno firmando. Ci era-
vamo prefissati il tetto delle 5000 firme per mandare tutto
al Presidente della Repubblica. Siamo più vicini a 8 mila
che a 7 mila”. All'iniziativa ha partecipato anche Liria Can-
zoneri (segretaria generale della Cgil di Trapani), che ha
sottolineato come la situazione attuale, legata al Covid Ho-
spital di Marsala, si configuri come una grave limitazione
del diritto alla salute costituzionalmente garantito. Inoltre
la dirigente sindacale ha evidenziato le criticità sul fronte
della sicurezza che caratterizzano il lavoro dei medici in

servizio nel trapanese. Uno dei temi su cui si sta ragionando
in questo periodo è, infatti, anche quello delle carenze di
organico e delle richieste di trasferimento di tanti profes-
sionisti: “Se medici che hanno studiato dieci-quindici anni
per specializzarsi finiscono a fare un anno, un anno e mezzo
di attività di pronto soccorso notturna per pazienti Covid,
è normale che se ne vadano”, ha affermato l'ex sindaco Di
Girolamo, che poi ha rivolto un appello finale alle istitu-
zioni: “Il problema dell'ospedale non è politico, ma sociale.
E non appartiene a qualcuno, ma a tutti. Chi fa politica do-
vrebbe essere il primo a battere i pugni per riavere l'ospe-
dale come prima o meglio di prima”. [ vincenzo figlioli ]

Turismo: lavoratori in nero anche a Marsala
GUARDIA DI FINANZA: “PERCEPIVANO PURE REDDITO DI CITTADINANZA IRREGOLARE”

Nei giorni scorsi i fi-
nanzieri del Co-
mando Provinciale di

Trapani hanno messo in
campo un dispositivo volto a
tutelare l’economia legale e
contrastare il sommerso da
lavoro nei confronti dei sog-
getti operanti nel settore turi-
stico-alberghiero. Sono stati
riscontrati complessivamente
22 lavoratori totalmente “in
nero” (oltre il 25% del perso-

nale controllato) di cui un
minorenne e 3 lavoratori ir-
regolari. Gli accertamenti
hanno permesso di rilevare
che 5 lavoratori (2 a Marsala,
2 a Mazara del Vallo, uno a
Castelvetrano), oltre a pre-
stare la sua attività lavorativa
“in nero”, percepivano inde-
bitamente il reddito di citta-
dinanza. Per i percettori del
reddito di cittadinanza è scat-
tata la denuncia alla locale

Procura con segnalazione
all’INPS. Prevista altresì la
sospensione dell’attività im-

prenditoriale all’Ispettorato
del Lavoro di Trapani. Cgil,
Cisl e Uil trapanesi hanno

espresso apprezzamento per
l’operazione: “Indispensabile
a porre un freno deciso al fe-
nomeno del lavoro irregolare
nel nostro territorio, nel ri-
spetto sia dei lavoratori sia
delle aziende in regola che
subiscono forme insosteni-
bili di illegittima e sleale
concorrenza. Non si può giu-
stificare il lavoro sommerso
con l’alibi della crisi”. 

Salute: Trapani è la provincia che va più fuori a curarsi

Mentre nelle scorse
ore l’assessore
alla Salute della

Regione Sicilia, Ruggero
Razza, dovrà ‘vedersela’
con il processo che inizierà
il 10 novembre prossimo, in
merito all’inchiesta della
Procura di Palermo sul-
l’aver spalmato i dati Covid
(Razza dice che ha voluto

lui andare direttamente in
giudizio senza passare per
l’udienza preliminare) la
Regione rivela un dato che
definisce “confortante”. È
diminuito infatti, pare in
modo consistente, il numero
dei siciliani che, negli ul-
timi due anni, si è rivolto a
strutture sanitarie fuori re-
gione per ricevere presta-

zioni di ogni livello. Lo ri-
vela l’Analisi della mobilità
passiva ospedaliera 2021,
realizzata da Kpmg. Lo stu-
dio mette però a confronto
principalmente l’ultimo pe-
riodo pre-pandemico e il
2021. Una differenza di più
di 50 milioni di euro che,
invece di confluire nelle
strutture pubbliche e private

delle altre regioni, sono ri-
masti in Sicilia. Per quanto
riguarda la divisione delle
singole province, nel 2021
si rivolgono meno agli
ospedali di altre regioni i re-
sidenti nelle province di Pa-
lermo (il 5%) e di Catania
(5%). Seguono Siracusa
(6%), Enna (6%), Ragusa
(8%), Caltanissetta (8%),

Messina (8%). Le province
in cui si va di più a farsi cu-
rare fuori sono quelle di
Agrigento (9%) e Trapani
(11%). Inoltre, anche nei
singoli territori il trend dei
dati rivela una riduzione
della spesa per i ricoveri ex-
traregione rispetto al 2019:
a Trapani si passa da 25,7 a
19,9.
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LA GRANDE DISTESA CHE PROTEGGE LA NOSTRA COSTA NON VIENE MAI PULITA

C’è chi ama la posidonia, pianta
venuta dal mare per proteggere
le nostre coste - e su questo non

c’è dubbio - c’è chi chiede l’applica-
zione della legge a tutela che consente
di spostare quella non ancora marcia e
poter usufruire così delle porzioni di
spiaggia libera. In ogni caso una cosa
e certa: le coste e la posidonia vanno
mantenute pulite. Ma così non è a ben
vedere il litorale del Boeo, dove la
grande distesa di “alghe”, così comu-

nemente dette, è piena di spazzatura di
ogni tipo, mastelli gettati lì e volati da
chissà dove a causa del vento, da pezzi di
legno arriva dal mare o meno, ecc. I gab-
biani stanno lì più per cercare tra i rifiuti
che per godersi il tramonto sul mare. Non
è un bel vedere considerando che questo
litorale si affaccia dal Parco del Salato af-
follato di tante famiglie che vanno lì con i
bambini a giocare. Parco che, anche in
questo caso, andrebbe più attenzionato
dagli operatori ecologici. [ c. m. ]

Posidonia al Lungomare Boeo tra gabbiani e spazzatura

Rifiuti: in corso pulizia delle discariche nei quartieri

Èin corso a Marsala una nuova operazione di pulizia
delle micro-discariche, presenti in alcune parti del
territorio comunale. L’Amministrazione con For-

mula Ambiente, società che gestisce il servizio di pulizia
in città, al momento, stanno impiegando operatori e mezzi
in contrada Amabilina per rimuovere i rifiuti ammassati in
diverse aree del quartiere popolare. Analogo intervento, nei
giorni scorsi, era stato effettuato a Sappusi. “Gli sforzi sono
enormi, tenuto conto che l’emergenza rsu non è finita – af-
ferma l’assessore Michele Milazzo -. Come abbiamo più
volte ribadito, fondamentale è la collaborazione dei citta-
dini nella corretta differenziazione dei rifiuti, invitandoli

ad utilizzare anche le isole ecologiche e i centri di raccolta
comunale per smaltire le diverse tipologie”. Contestual-
mente, è stato allertato il servizio ingombranti al fine di ri-
muovere anche questi rifiuti che, com’è noto, si possono
facilmente smaltire con una semplice telefonata al numero
verde 800.601.167: si fissa un appuntamento e gli ingom-
branti saranno ritirati a domicilio. L’attuale situazione di
emergenza riguardo allo smaltimento delll’Rsu è causata
dalla chiusura della discarica di Motta Sant’Anastasia
(CT), costringendo i Comuni interessati sia a ridurre il
quantitativo di conferimento dei rifiuti indifferenziati che
ad abbancarli nei rispettivi CCR.
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Petrosino, Pellegrino: “Costituire la Commissione Accesso agli Atti”

Terza seduta per il nuovo Consiglio comunale
di Petrosino, che sta per completare il tradi-
zionale iter previsto dopo l'insediamento

della massime assise civica. Elette le due principali
cariche consiliari (il presidente Aldo Caradonna e la
vice Francesca Marino) si è passati alla definizione
delle tre commissioni permanenti, che torneranno a
riunirsi nei prossimi giorni per designare i propri
presidenti. La seduta si è aperta con il giuramento
di Chiara Sansone, che era stata assente nelle prime

due occasioni. La stessa consigliera Sansone sarà
vicecapogruppo di Alternativa – Insieme per Petro-
sino, mentre Antonio Salmeri fungerà da capo-
gruppo. Come già annunciato in precedenza, il
gruppo di minoranza sarà invece guidato da Mar-
cella Pellegrino, con Laura Sanguedolce a fungere
da vice. Nel corso dello spazio dedicato alle comu-
nicazioni e alle interrogazioni, la consigliera Pelle-
grino ha chiesto l'istituzione della Commissione
Accesso agli Atti (mai prevista a Petrosino) e di una

commissione di indagine permanente, volta ad ap-
profondire la situazione delle casse comunali. Dalla
maggioranza c'è stata una piena apertura sulla prima
proposta, che dovrà però essere preceduta da una
modifica allo Statuto comunale. Maggiore cautela
si è registrata sulla seconda proposta, definita dal
consigliere Salmeri “intempestiva”, in quanto oc-
corre attendere la nota di insediamento del sindaco,
che dovrebbe essere prodotta entro 90 giorni dal-
l'elezione.  

FICI E RODRIQUEZ: “ANZICHÉ PENSARE AI PROBLEMI DEL TERRITORIO SI PENSA AL NUOVO ASSESSORE”

“Siamo rimasti molto sorpresi dalle di-
chiarazioni rilasciate da esponenti del
partito Fratelli D’Italia, aventi ad og-

getto la richiesta rivolta al sindaco Grillo di so-
stituire l’attuale assessore Michele Milazzo, con
un nuovo rappresentante di partito che abbia
maggiore caratura politica piuttosto che compe-
tenze prettamente tecniche”. Esordiscono così i
consiglieri di opposizione Nicola Fici e Mario
Rodriquez, in merito alla ‘diatriba’ FdI-Milazzo
anche in vista dell’assemblea cittadina del par-
tito della Meloni. Per i consiglieri di Cento

Passi, in un periodo come quello che stiamo vi-
vendo, critico ed emergenziale dal punto di vista
sanitario,economico e sociale, Fratelli d’Italia

anziché riporre la propria attenzione agli svariati
problemi del territorio, “… manifesta la richiesta
di sostituire il proprio rappresentante in giunta
per motivi solo ed esclusivamente politici”. “È
evidente - affermano ancora Fici e Rodriquez -
che una tale manovra celi ben più ampi progetti
politici in vista delle prossime elezioni regionali,
tuttavia questi gesti creano soltanto disaffezione
verso la politica. Oggi Fratelli D’Italia ha dimo-
strato di tenere maggiormente alla spartizione
delle poltrone piuttosto che alla risoluzione dei
problemi della nostra città”.  [ c. m. ]

L’opposizione su Fratelli d’Italia: “Tengono alle poltrone"

BANCHETTI PER REGISTRAZIONI ANCHE A STRASATTI E IN CONTRADA FONTANA DI LEO

Il Circolo PD di Marsala invita tutta
la cittadinanza a partecipare all’in-
contro con l’eurodeputata Caterina

Chinnici che si svolgerà sabato 16 lu-
glio alle ore 9,30 presso il bar Mille-
caffè in via Scipione l’Africano, 47 nei
pressi del Monumento ai Mille. Il cir-
colo ha già aperto le porte della sede di
via Frisella, a simpatizzanti e tesserati,

domenica 10, per portare avanti le re-
gistrazioni online, passaggio necessario
per poter votare per le primarie che si
volgeranno il 23 luglio. A Marsala sarà
allestito un gazebo in cui ci si potrà re-
care per esprimere la propria preferenza
tra i tre candidati proposti dall’aera pro-
gressista. Al fine di coinvolgere sempre
più i cittadini, una rappresentanza del

Circolo si recherà nelle periferie con un
banchetto, per informare sull’impor-
tanza delle presidenziali in Sicilia e
dare supporto tecnico per la registra-
zione online. Mercoledì 13 luglio alle
ore 19 il PD sarà in Piazza Fiera, gio-
vedì 14 luglio alle ore 19 nello spiazzo
antistante il bar Oasi, in contrada Fon-
tana Di Leo, 166.

PD primarie regionali: Caterina Chinnici a Marsala
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IL COMUNE CONCEDE SPAZI E ATTREZZATURE, I COSTI SONO A CARICO DEI PROPONENTI

Petrosino è sempre stata attenta, negli ultimi 10 anni, a
regalare ai propri cittadini e ai turisti diversi eventi, so-
prattutto nel periodo estivo. Lo scorso anno allo Stadio

comunale sono stati ben quattro i concerti (Renga, Noemi,
The Kolors, Annalisa), più il concerto al Biscione al tra-
monto di Luca Firth, figlio del noto attore Colin. Que-
st'anno, con un ritardo dovuto alle elezioni amministrative,
il Comune comunque appronta un avviso per l'Estate Pe-
trosilena 2022, al fine della presentazione delle proposte di
iniziative. "L’Amministrazione comunale, per l’estate

2022, intende accogliere e sostenere proposte presentate
da Enti e persone fisiche di natura sociale, culturale e spor-
tiva o legate alla rivalutazione del territorio e alla sosteni-
bilità ambientale - scrivono dall'Ente guidato dal neo
sindaco Giacomo Anastasi -. Le domande dovranno per-
venire al Comune di Petrosino tramite consegna brevi
manu all’Ufficio Protocollo o tramite Pec all’indirizzo: pro-
tocollo@pec.comune.petrosino.tp.it, entro e non oltre il 15
luglio 2022”. Poi l'avviso specifica che i costi per la realiz-
zazione delle iniziative sono a carico dei proponenti.

L’Amministrazione concederà l’utilizzo del logo, il sito, il
servizio d’ordine, i Vigili urbani e le associazioni di volon-
tariato, il palco, le transenne, le sedie e, ove richiesto, gli
oneri SIAE ed il service, nei limiti delle risorse stanziate. L'av-
viso e il regolamento sono consultabili sull'albo pretorio del
Comune. Negli anni precedenti le associazioni preponenti
potevano ottenere, dietro relativa documentazione, un con-
tributo dal Comune. Quest'anno non sembra esserci questa
linea anche se l'Amministrazione mette a disposizione tutto
il necessario per realizzare gli eventi in piazza.

Estate Petrosilena 2022: pronto l'avviso per le proposte

NUOVI PERCORSI VISIVI ALL’INTERNO DEI MUSEI E DERATTIZZAZIONE IL 18 LUGLIO

Il parco archeologico Lilibeo gode di nuova linfa.
“Un lavoro silente ma progressivo con una pia-
nificazione di ampio respiro dove i primi obiettivi

sono già stati raggiunti”, fanno sapere dall’ente di-
retto da Bernardo Agrò, appena arrivato alla guida
dell’area archeologica marsalese. Gli spazi monu-
mentali del Parco Archeologico trovano più evi-
denza visiva con la pulizia e lo scerbamento dei
primi presidi di un restauro facenti parte di una ma-
nutenzione programmata, che interesserà tutte le aree

del parco con un nuovo progetto dei percorsi che va
oltre il recinto. Oltre ai nuovi allestimenti dei musei
di Baglio Anselmi, si può visitare l’Ipogeo di Crispia
Salvia e la Grotta della Sibilla tutti i giorni su preno-
tazione (mail parco.archeo.lilibeo@regione.sicilia.it
- 0923.952535 - o al front office del museo) per rivi-
verli sotto una diversa luce. Infine, i Musei Baglio
Anselmi ed il Parco con uffici annessi, resteranno
chiusi al pubblico il 18 luglio per disinfestazione, de-
rattizzazione e pulizia straordinaria. [ c. m. ]

Pulizia e scerbamento al Parco archeologico Lilibeo
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La soluzione perfetta per avere un nuovo sistema di climatizzazione
di ultima generazione e acquistabile con sconto in fattura del 50%
con E4dv è più facile e veloce.

Massimo efficientamento energetico, promo Clima, sconti in fattura,
consulenze e supporti per un impianto fotovoltaico conforme alle
nuove normative. Tutto questo lo garantisce E4dv, azienda leader
nell’installazione di impianti di produzione energetica da fonti rin-
novabili con sede a Marsala in Via Istria, 4 Pal. L 1 e a Milano.

E’ importante affidarsi ai professionisti del settore che progettano e
realizzano impianti solari termini, fotovoltaici, eolici, termodinamici,
di co-generazione e a biomassa, una vasta gamma di servizi tec-
nici, finanziari, amministrativi e operativi nel campo delle fonti rin-
novabili e dell’efficienza energetica.

Contattaci sulla nostra pagina Facebook E4DV Srl - Società di Ser-
vizi Energetici oppure vienici a trovare in Via Istria, 4 Pal. L 1 - Mar-
sala (Tp) Email info@e4dv.com Cell: (+39) 391.3524963

PUBBLIREDAZIONALE

E4dv ha la soluzione: climatizzazione con sconto in fattura

SI INIZIA OGGI ALLE ORE 18: GAETANO PECORARO PRESENTA “IL MALE NON È QUI”

Si accendono le con-
versazioni della
memoria di “Ri_ge-

nerazione umana” al
Chiostro di Otium, in via
XI maggio a Marsala,
mentre in città il clima di
dibatto sul tema del tren-
tennale si fa sempre più
pressante nell’avvicinarsi
all’anniversario del-
l’esplosione al civico 21
di Via Mariano D’Amelio
a Palermo in cui alle 16 e
59 persero la vita: il ma-
gistrato Paolo Borsellino
e cinque agenti della

scorta. Questo pomerig-
gio alle ore 18  si inizia
con la presentazione della
rassegna e un intervento
del sindaco di Marsala
Massimo Grillo. Alle 19
Gaetano Pecoraro, gior-
nalista dal 2015 inviato
de “Le Iene”, sarà accom-
pagnato nella conversa-
zione dal giornalista
Giacomo Di Girolamo,
racconterà il suo libro di
esordio “Il Male non è
qui” (Edizioni Sperling e
Kupfer).  Venerdì 15 lu-
glio alle 19,  il Vice Que-

store Piergiorgio Di Cara
e il suo “Con l’anima in
spalla“, ci riporterà nel-
l’atmosfera claustrofo-
bica di quegli anni,
raccontati da chi li ha vis-
suti in prima linea; inter-
verranno Francesco
Armato e Nicola Leo, gli
editori de il Palindromo.
Sabato 16  luglio (ore 19),
sarà la volta dello psicote-
rapeuta Girolamo Lo
Verso che dialogherà con
la Presidente del Tribu-
nale di Marsala Alessan-
dra Camassa presentando

il libro “Quando Giovanni
diventò Falcone”, un libro
che è diventato già una
pietra miliare per com-
prendere bene quegli anni
e i loro accadimenti. Do-
menica 17 luglio (ore 19),
con Antonio Ortoleva e il
suo “Non posso salvarmi
da solo Jacon, storia di un
partigiano” in dialogo con
il suo editore Ottavio Na-
varra, aiuterà a compren-
dere a fondo la questione
partigiana e a collegarla
con i sacrifici umani del
1992.

Marsala: ad Otium al via “Ri_generazione umana”

E’ stato rinviato al 25 luglio
l’incontro con Fabrizio Brac-
coneri nell’ambito del cartel-

lone della Rassegna culturale
‘Carmine Art’, organizzato dall’As-

sociazione culturale ‘Ciuri’, la rivista
on line Loft Cultura, la Diocesi di
Mazara del Vallo e l’Associazione
GIVA. La presentazione del libro “Ti
racconto tuo padre”, dell’attore, sto-

rico volto di Bruno Sacchi de ‘I Ra-
gazzi della 3^C’ e già altrettanto ce-
lebre presenza familiare di Forum, si
svolgerà sempre alle ore 19.30 alla
Chiesa del Carmine.

Carmine Art: rinviato al 25 luglio
l’incontro con Fabrizio Bracconeri
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DOPO IL DIRETTORE TECNICO ARRIVA L’ESPERTO MASSIMO PERRICONE

L’ASD Primavera
Marsala, militante
nel Campionato re-

gionale di seconda catego-
ria, ma con la possibilità di
partecipare al Campionato di
prima, nel caso in cui venga
accolta la domanda di ripe-
scaggio, si prepara all’immi-
nente stagione agonistica
2022/23. Dopo la presenta-
zione del nuovo Direttore
Tecnico, Angelo Giacalone,
il presidente Stefano Raia ha
perfezionato anche l’ingag-
gio del nuovo Tecnico. Si
tratta di Massimo Perricone,
che nei nostri ambienti spor-
tivi non ha bisogno di pre-
sentazioni. Un tecnico,
infatti, di provata esperienza
che vanta un ottimo curricu-
lum anche da calciatore

visto che ha indossato alla
fine degli anni ’80 anche la
maglia dello Sport Club
Marsala, mentre da allena-
tore ha guidato le squadre
del settore giovanile della
Gs Aurora e della Polispor-
tiva Boeo, la prima squadra

dello Strasatti in seconda ca-
tegoria, il Kennedy Birgi,
con cui si è classificato al
primo posto nel campionato
di prima categoria, ma anche
lo Sport Club Marsala 1912
nel campionato di promo-
zione 2007/2008.

La Primavera Marsala presenta il
nuovo allenatore in prima squadra

LA SOCIETÀ PORTA A CASA ANCHE IL “CAPOCANNONIERE” DOMENICO CRIMI 

Èfatta per Do-
menico Crimi
al Marsala Fut-

sal 2012. Crimi, che
ha sempre calcato il
palcoscenico del Cal-
cio a 11, giocando
nelle giovanili del
Napoli tra Allievi e
Primavera, dove ha
vinto il titolo di ca-
pocannoniere nel
Torneo Internazio-
nale Mario Maggiori
Walter Righi, ini-
ziando poi un tour di
squadre dalla serie D
con il Terracina, pas-
sando per la serie C
francese, in prima ca-
tegoria con il Ken-
nedy Birgi, stagione
conclusasi con la vit-
toria del Campionato
e col titolo di capo-
cannoniere con 26
gol oltre a quello di

capocannoniere in
coppa Sicilia e per
concludersi in pro-
mozione con il Mar-
sala 1912 dove ha
realizzato la bellezza
di 7 marcature in ap-
pena 5 presenze. “C’è
da ambientarsi in
questa nuova avven-
tura del Futsal è
chiaro, ma l’obiettivo
non può che non es-
sere quello di fare un
campionato da prota-

gonisti, d’altronde
sono abituato a vin-
cere” queste le prime
parole di Crimi.
Inoltre, Riccardo
Patti è stato riconfer-
mato responsabile
del settore giovanile
del Marsala Futsal
per la Stagione
2022/2023. “Ringra-
zio il Presidente
Tumbarello per
avermi confermato
alla guida del settore

giovanile per il se-
condo anno consecu-
tivo e quindi aver
rinnovato la collabo-
razione con la Can-
tera Pianto Romano.
L'anno scorso ab-
biamo fatto molto
bene con la Juniores
e gli Allievi ma que-
st'anno vogliamo
fare ancora meglio,
implementando e mi-
gliorandolo staff tec-
nico dagli esordienti
alla juniores cer-
cando di ottenere dei
risultati di prestigio
per i nostri giovani,
per la crescita del
Futsal a Marsala e
per i nostri colori,
nel decimo anniver-
sario della fonda-
zione della nostra
società”, ha fatto sa-
pere Patti. 

Marsala Futsal, Patti confermato
alla guida del settore giovanile
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PER LA LILYBETANA SCACCHI IL MIGLIOR RISULTATO CON LA CAMPIONESSA UNDER 16

Si sono conclusi,
sabato 9 luglio,
dopo un’este-

nuante settimana di ser-
rate competizioni,
presso l’Hotel Village
“Città del Mare” di Ter-
rasini (PA), le finali na-
zionali dei Campionati
Italiani Giovanili. La
più importante manife-
stazione scacchistica
giovanile italiana, orga-
nizzata dall’Accademia
Scacchistica Monrea-
lese di Antonio Maestri,
ha visto al via 821 gio-
vani scacchisti prove-
nienti da tutte le regioni
italiane, qualificatisi tra-
mite i campionati pro-
vinciali e regionali. Tra
questi 121 siciliani, dei

quali 11 della provincia
di Trapani: 8 tesserati
per l'ASD Lilybetana
Scacchi, 2 tesserate per
l’ASD Scacco Club
Mazara e una tesserata
per l’ASD Amici della
Scacchiera Erice. Per i
lilybetani il miglior ri-
sultato è stato quello di
Federica Montalto: la
campionessa regionale
Under 16 ha chiuso al
5° posto nella sua cate-
goria, lottando fino al
termine per un posto sul
podio, sfuggitole per un
soffio. Ottimi i risultati
di altre due atlete della
nostra provincia: nel-
l'Under 18 femminile la
trapanese Laura Fon-
tana chiude al 10°

posto, mentre nell’Un-
der 14 femminile la
marsalese Bianca Pipi-
tone, tesserata per lo
Scacco Club Mazara,
chiude al 9° posto.
Nelle classifiche spe-
ciali la Sicilia chiude al
2° posto assoluto tra le
regioni, preceduta solo
dalla Lombardia, grazie
ai titoli italiani conqui-
stati nell’Under 16 fem-
minile dalla palermitana
Enrica Zito, nell’Under
14 femminile dall’altra
palermitana Elena Cam-
malleri, nell’Under 12
assoluto dal monrealese
Alberto Ganci e nel-
l’Under 10 femminile
dall’enfant prodige pa-
lermitana Clio Alessi,

autrice di un en plein
con 9 punti conquistati
sui 9 punti in palio.
Nella classifica speciale
per provincie vince la
provincia di Palermo,
davanti a Milano e
Roma, con la provincia
di Trapani che chiude al
21° posto. Nella spe-
ciale classifica per so-
cietà, sulle 150 presenti,
vince l’Accademia
Scacchi Milano, davanti
al Circolo Scacchistico
Bolognese e al Centro
Scacchi Palermo; 34°
posto per la Lilybetana
Scacchi, 53° per lo
Scacco Club Mazara e
56° per gli Amici della
Scacchiera Erice.
Molto soddisfatto per i

risultati ottenuti, il Pre-
sidente Regionale del
Comitato Scacchistico
Siciliano, il marsalese
Giuseppe Cerami, con
la Sicilia che conquista
ben 4 titoli nazionali ed
il secondo posto nella
classifica per regioni. A

completare la presenza
lilybetana ai Campio-
nati Italiani Giovanili la
presenza di Domenico
Buffa e di Michele Co-
licchia come compo-
nenti della compagine
arbitrale.

Campionati Giovanili Scacchi: 5° posto
per la marsalese Federica Montalto


